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Jahreshauptversammlung am 21.04.2023 

Sehr geeherte Mitglieder des Sportvereins Eintracht Hahle 2014 e.V. ,  
Liebe Mitglieder der Stammvereine SV Eintracht Gieboldehausen, SV RW Obernfeld 1920 e. V.,  
Sportverein Schwarz-Gelb Rollshausen 1921 e.V.,  
 
folgende Gedanken habe ich mir zu der aktuellen Situation gemacht. Für uns als Fusionsverein 
Eintracht Hahle ist es eine Mamutaufgabe den Herren und Jugendfussball in den Ortschaften 
Gieboldehausen, Obernfeld und Rollshausen am Leben zu erhalten. Die Vorstandsarbeit für den 
SV Eintracht Hahle und der JSG Eintracht HöhBernSee mit allen nebenarbeiten ist bei mehr wie 
15 Mannschaften, eine anspruchsvolle Aufgabe. Diese Aufgabe können wir ohne weitere 
Unterstützung nicht mehr Leisten. 2 von 4 Vorstandsposten sind seit nun mehr fast 10 Jahren nicht 
besetzt. Die erweiterten Vorstandsposten sind leider nicht so mit Leben gefüllt das hier die beiden 
Posten ersetzt werden können. Wir haben viel erreicht, Meisterschaften mit allen 3 Herren-
Mannschaften, 2-Facher Kreispokal Sieger und mittlerweile auch eine wieder Besetzung von allen 
Jugendklassen-Mannschaften. Die Federführung aller Mannschaften läuft seit geraumer Zeit über 
den Tisch von unserem FusionsVerein. 
Nur bedarf es hier Unterstützung, ansonsten sehe ich das Projekt leider gescheitert. 
 
Aus diesen Gründen stehe ich einer Wiederwahl, egal in welcher Position nur zur Verfügung, wenn 
es hier eine neue Besetzung des Vorstandes gibt die auch Zielführend ist. 
 
Falls dieses bei der Jahreshauptversammlung nicht der Fall ist, werde ich keine Wahl annehmen.  
 
Ich bitte alle sich hier Gedanken zu machen. Bei Fragen und Interesse meldet euch gerne bei mir. 
 
Viele Vorhaben und Wünsche können aufgrund von zu geringer Vorstandsarbeit nicht angegangen 
werden. Dieses führt zu Frust und das sollte im Ehrenamt nicht passieren, denn Ehrenamt macht 
SPASS und das soll auch so bleiben! Daher würde ich mich sehr freuen, wenn sich hier engagierte 
Personen finden würden die mir den Spass an der Vorstandsarbeit zurück bringen.  
 
 
Mit sportlichen und hoffnungsvollen Grüßen  
 
Der 1.Vorsitzender Eintracht Hahle 
 
 

 
 
Michael Holzapfel  
 


